

Presseaussendung

HochschülerInnenschaft der PH OÖ erhält „Stadt der Vielfalt“- Preis

Linz, 10. Mai 2016 – Die HochschülerInnenschaft (ÖH) der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich (PH OÖ) wurde für ihr Projekt „ÖH-Linz hilft“ mit dem Preis der Stadt Linz für Integration und Interkulturalität ausgezeichnet. Die Preisverleihung ist einer der Höhepunkte der alljährlichen Veranstaltungsreihe „Woche der Vielfalt – Vielfalt.Gemeinsam.Leben.“ des Linzer Integrationsbüros.

Als 2015 in unmittelbarer Nähe der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich Flüchtlingszelte aufgestellt wurden, nahm dies die ÖH zum Anlass für konkrete Nachbarschaftshilfe und gelebte Integration. Unter dem Motto „ÖH-Linz hilft“ erstellten sie Lernunterlagen (Skriptum in Englisch, Arabisch, Russisch und Farsi) und organisierten mit Hilfe von zahlreichen Freiwilligen Deutschkurse für Flüchtlinge.

Aufgrund der positiven Resonanz und der Unterstützung des Rektorats entwickelte sich daraus in den darauffolgenden Monaten ein strukturiert aufbauender Deutschunterricht. Um insbesondere auch die Teilnahme von Frauen zu ermöglichen, bietet die ÖH mittlerweile auch Kinderbetreuung während der Kurse an. Darüber hinaus gibt es das SprachCafé, das jeden Dienstag (17:30 – 19:30) im Mensabereich der PH OÖ stattfindet. Es ist Begegnungszone für jeden, der sich am interkulturellen Austausch und an aktiver Integrationsarbeit beteiligen möchte.

Diese Initiative wurde nun mit dem „Stadt der Vielfalt 2016“ in der Kategorie „Preis für Integration“ ausgezeichnet. „Wir freuen uns sehr über diesen Preis! Er ist Ausdruck unseres großen Anliegens, einen Beitrag für einen respektvollen kulturellen Austausch in Linz zu leisten. Wir sind überzeugt, dass wir durch unsere Initiative zu einem gleichberechtigten, friedlichen, gemeinschaftlichen Zusammenleben beitragen können.“, erklärt das ÖH-Team der Pädagogischen Hochschule Oberösterreich.

Ende

Kontakt

MMag.^a Sonja Lochner MBA
Leitung Servicestelle PR & Kommunikation
Pädagogische Hochschule OÖ
+43 732 74 70-7403
sonja.lochner@ph-ooe.at
www.ph-ooe.at

Über die PH OÖ - die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens

Die Pädagogische Hochschule OÖ bietet als tertiäre Bildungs- und Forschungsinstitution des Bundes wissenschaftlich fundierte und berufsfeldbezogene Aus-, Fort- und Weiterbildung für Pädagoginnen und Pädagogen. Insgesamt studieren rund 3.000 Studierende an der PH OÖ, wovon ca. 60% eine Erstausbildung zur Lehrerin bzw. zum Lehrer absolvieren (Primarstufe, NMS, Polytechnische Schule, Sonderschule, Berufsschule, technisch-gewerbliche Pädagogik, Informations- und Kommunikationspädagogik). Die restlichen 40% sind bereits ausgebildete Lehrer/innen, die ein- bzw. mehrjährige Lehrgänge und Masterlehrgänge zur zusätzlichen Professionalisierung absolvieren. Mit zusätzlich über 60.000 Teilnehmer/innen von Fortbildungsveranstaltungen pro Jahr ist die PH OÖ die größte Pädagogische Hochschule außerhalb Wiens.